

Geschichtlicher Überblick Wildstrubelhütte(n)

- 1902 wurde die erste Wildstrubelhütte zwischen Weisshorn und Rohrbachstein durch Wilhelm Hildebrand gebaut.



- 1907 baute Herr Hildbrand das Rohrbachhaus am jetzigen Standort.

- 1915 schenkte Herr Hildebrand das Rohrbachhaus und die Wildstrubelhütte der SAC Sektion Bern.
- 1927 wurde neben dem Rohrbachhaus die neue Wildstrubelhütte durch die SAC Sektion Bern gebaut. Die alte Hütte wurde abgebrochen.
- 1974/1975 Modernisierung des Rohrbachhauses durch die SAC Sektion Bern
- 2000 Übernahme der Wildstrubelhütte und des Rohrbachhaus durch die SAC Sektionen Kaiseregg und Wildhorn.
- 2004 Neubau an die bestehende Hütte durch die SAC Sektionen Kaiseregg und Wildhorn
- 2005 Im März konnte der Neubau in Betrieb genommen werden.
- 2017 wird ein zusätzlicher Wassertank unterirdig eingebaut.